



PSV Salzburg – Judo



3. Stadteifest im Merkurpark

Die PSV Salzburg Judo Sektion beteiligte sich zum wiederholten Mal am Stadteifest.

Am 11.09.2020 fand zum 3. Mal das Stadteifest mit Beteiligung der Judo Sektion des PSV Salzburg statt.

Mit der Unterstützung und Hilfe von Tiefgraber Andreas, Salfinger Sebastian und unserem Schriftführer Irnberger Reinhard wurde ein sehr schöner und ansehnlicher Informationsstand aufgebaut.

Es wurde nicht nur unsere Musik,- und Lautsprecheranlage aufgebaut, sondern auch ein Monitor, auf dem die ganze Zeit des Stadteifestes Videos unseres Judovereines wie Imagefilm, Judogala und der Beitrag des Bezirksblatt liefen.

Die Fragen der Interessierten wurden, wie auch in den letzten Jahren, fachmännisch und souverän von unserem Obmann Tiefgraber Ronny und Trainer Schweißhelm Achim beantwortet.

Leider mussten wir corona-bedingt von einer Aktionsfläche, sprich ausgelegte Judomatten, und verschiedenen Vorführungen Abstand nehmen, weswegen heuer eine Schnuppermöglichkeit für interessierte Kinder nicht wahrgenommen werden konnte.

Wir bedanken uns recht herzlich bei allen Personen, die sich an diesem Tag zum Gelingen des Stadteifestes und unseres Infostandes zur Verfügung gestellt haben.

